
Kabul Standartları

Kesim Detayları
Özel durumlar dışında tüm preperasyonlar kesim basamaklı olmalıdır.
Prepere edilen dişlerin köşeleri yumuşak olmalı ve diskler ile ince grenli frezler
kullanılarak yüzeyleri düzgün bir şekilde yuvarlatılmalıdır. 
Preperasyonlarda "undercut" oluşumuna izin verilmemelidir. 
Okluzal, vestibüler ve interproksimal yüzeyler, gerektiği kadar ve dengeli şekilde
prepere edilmiş olmalıdır.

Silikon Ölçüm Standartları
Ölçüler A-tipi silikon kullanılarak çift aşamalı bir yöntemle alınmalı ve herhangi bir kat
oluşumundan sakınılmalıdır.
Ölçü dişeti marjinlerine tam uyum sağlamalı ve yarım kaşık ile ölçü alınmamalıdır.

Kapanış Analizi
Kapanış kaydı için silikon kullanılmalı malzeme yalnızca kesik dişlerin üzerine
yerleştirilmelidir. 
Alınan kayıt bistüri ile düzeltilmeli ve tekrar hasta ağzında kapanışın doğruluğu
kontrol edilmelidir. 

Full mouth kesimlerinde, ilk önce bir bölge kesilip kapanış alınmalı, daha sonra diğer
bölgeler kesilerek kontrol sağlanmalıdır. 
Hastalara dişlerini sıkmaları söylenmeli ve "ısırın" ifadesi kullanılmamalıdır.

Fotoğraf Standartları
Anterior işler için hastanın mevcut dişleri, kesik dişleri ve geçici dişleri ile çekilmiş
fotoğrafları çekilmelidir. 
Her durum için gülümseyen yüz, rahat dudaklar ve ekartör kullanılarak alınacak
toplam 12 fotoğraf gereklidir. 

Renk eşleştirmeleri, hastanın dişinin yanına yerleştirilen renk skalası ile
fotoğraflanmalıdır. 
Posterior işler için, okluzal ve vestibüler açılardan çekilmiş fotoğraflar tercih
edilmelidir. 
Fotoğraflar profesyonel bir fotoğraf makinesi ile çekilmeli, cep telefonu ile çekilen
fotoğraflar kabul edilmemelidir. Bulanık, çok koyu veya çok açık renkli fotoğraflar
kabul edilmeyecektir.

Diğer Uygulama Kriterleri
Anterior işlerde santral dişin boyutu hekim tarafından ölçülerek belirlenmiş olmalıdır.
Hastanın mevcut ve geçici diş ölçüleri ile istenen değişiklikler açıkça belirtilmelidir. 
Birden fazla implant bulunan vakalarda, öncelikle kapalı kaşık ölçümü yapılmalı, bu
ölçüme göre hazırlanan ölçü parçaları ağızda özel olarak hazırlanmış açık kaşık ile
birleştirilerek tekrar ölçüm alınmalıdır. 
Tedavinin tüm planlaması ve fotoğrafları Neandental’e ulaştıktan sonra laboratuar
ile mutabık kalınarak işleme başlanmalıdır.
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Admission Standards

Preparation Details 
Except in special cases, all preparations should be performed in a stepwise manner. 
The corners of prepared teeth must be smoothed, and surfaces should be evenly
rounded off using discs and fine-grit burs. 
Undercut formations must not be allowed in the preparations. 
Occlusal, vestibular, and interproximal surfaces should be adequately and evenly
prepared.

Silicone Impression Standards 
Impressions should be taken using Type-A silicone in a two-stage method, and care
must be taken to avoid any layer formation. 
The impression must accurately fit the gingival margins, and partial-tray impressions
should be avoided.

Bite Registration Analysis 
For bite registration, silicone should be used, and the material should only be placed
on the prepared teeth. The obtained record should be adjusted with a scalpel and
then rechecked for accuracy in the patient's mouth.

In full mouth preparations, one region should be prepared and bite registered first,
followed by subsequent preparation and checking of other areas. 
Patients should be instructed to clench their teeth, and the term "bite down" should
be avoided.

Photographic Standards 
For anterior cases, photographs should be taken of the patient's existing, prepared,
and temporary teeth. 
A total of 12 photographs are required for each case, including images of a smiling
face, relaxed lips, and using a retractor.

For color matching, photographs should be taken with a shade guide placed next to
the patient's tooth. 
For posterior cases, photographs should be preferred from occlusal and vestibular
angles. 
Photos must be taken with a professional camera, and mobile phone images are not
acceptable.  Blurry, overly dark, or overly light photos will not be accepted.

Other Application Criterias
In anterior cases, the size of the central tooth should be measured and determined by
the clinician. Changes desired in the patient's existing and temporary tooth
measurements should be clearly stated. 
In cases with multiple implants, an initial closed-tray impression should be made,
followed by combining the impressions with specially prepared open trays in the
mouth for a final impression. 
The entire treatment plan and photographs should be sent to Neandental and agreed
upon with the laboratory before proceeding.

neandental.com



Details zur Vorbereitung 
Außer in besonderen Fällen sollten alle Vorbereitungen schrittweise durchgeführt werden.
Die Ecken der vorbereiteten Zähne müssen geglättet werden, und die Oberflächen sollten
mit Scheiben und feinkörnigen Bohrern gleichmäßig abgerundet werden. 
Unterschnittbildungen dürfen bei den Vorbereitungen nicht zugelassen werden. 
Okklusale, vestibuläre und interproximale Flächen sollten ausreichend und gleichmäßig
vorbereitet werden.

Silikon-Abdruckstandards 
Abdrücke sollten mit Typ-A-Silikon in einem zweistufigen Verfahren genommen werden,
und es muss darauf geachtet werden, dass keine Schichtbildung entsteht. 
Der Abdruck muss genau an die Gingivamargen passen, und Teilabdrücke sollten
vermieden werden.

Analyse der Bissregistrierung 
Für die Bissregistrierung sollte Silikon verwendet werden, und das Material sollte nur auf
den vorbereiteten Zähnen platziert werden. 
Der erhaltene Abdruck sollte mit einem Skalpell angepasst und dann auf Genauigkeit im
Mund des Patienten überprüft werden.

Vollmund-Vorbereitungen 
Bei Vollmund-Vorbereitungen sollte zunächst ein Bereich vorbereitet und der Biss
registriert werden, gefolgt von der anschließenden Vorbereitung und Überprüfung anderer
Bereiche. 
Patienten sollten angewiesen werden, ihre Zähne zusammenzubeißen, und der Ausdruck
"zubeißen" sollte vermieden werden.

Fotografische Standards 
Für anteriore Fälle sollten Fotos von den vorhandenen, vorbereiteten und temporären
Zähnen des Patienten gemacht werden. Für jeden Fall werden insgesamt 12 Fotos
benötigt, einschließlich Bilder von einem lächelnden Gesicht, entspannten Lippen und
unter Verwendung eines Retraktors.
Farbabstimmung Für die Farbabstimmung sollten Fotos mit einer Farbskala, die neben
dem Zahn des Patienten platziert ist, gemacht werden. 
Für posteriore Fälle sollten Fotos bevorzugt aus okklusalen und vestibulären Winkeln
gemacht werden. Fotos müssen mit einer professionellen Kamera gemacht werden, und
Bilder von Mobiltelefonen sind nicht akzeptabel. 
Unscharfe, zu dunkle oder zu helle Fotos werden nicht akzeptiert.

Andere Anwendungskriterien 
Bei anterioren Fällen sollte die Größe des zentralen Zahnes vom Kliniker gemessen und
bestimmt werden. 
Die gewünschten Änderungen an den vorhandenen und temporären Zahnmaßen des
Patienten sollten klar angegeben werden. 
Bei Fällen mit mehreren Implantaten sollte zunächst ein geschlossener Abdruck gemacht
werden, gefolgt von der Kombination der Abdrücke mit speziell vorbereiteten offenen
Abdruckschalen im Mund für einen endgültigen Abdruck. 
Der gesamte Behandlungsplan und die Fotos sollten an Neandental gesendet und mit dem
Labor abgestimmt werden, bevor mit der Behandlung begonnen wird.

Zulassungsstandards
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